

Alerta en caribe nicaragüense por aumento de casos de malaria



La Habana, 20 may (RHC) La región del Caribe Norte nicaragüense amaneció este sábado bajo estado de emergencia sanitaria, tras confirmar más de mil 300 casos de malaria en la ciudad de Bilwi.

El coordinador del gobierno regional, Carlos Alemán, explicó que basado en un monitoreo que se realiza desde el 2015, el personal médico detectó un incremento considerable en la incidencia de la enfermedad.

"Teníamos una tendencia de 700 casos en el 2015, el año pasado tuvimos dos mil 300, este año llevamos en los primeros cinco meses mil 300 confirmados", explicó.

El funcionario precisó que, según las autoridades del Ministerio de Salud (Minsa), todas las personas afectadas por la malaria son originarias del Caribe Norte y el foco está concentrado en los municipios de Bilwi, Rosita y Waspam.

Por tal motivo, el Minsa desplegó una brigada médica hacia la zona afectada para reforzar la campaña de fumigación, destrucción de vectores, abatización y entrega de medicinas para evitar que el brote epidémico se expanda.

La malaria es una enfermedad parasitaria que afecta el hígado y el torrente sanguíneo, además de provocar fiebres intermitentes.

En la región del Caribe, el Minsa detectó en los últimos meses un incremento del 20 por ciento en su tasa de incidencia, sobre todo en la población que vive cerca de los manglares.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, entre 700 mil y 2,7 millones de personas mueren cada año debido a la malaria, de las cuales más del 75 por ciento son niños en zonas endémicas del África subsahariana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/130298-alerta-en-caribe-nicaraguense-por-aumento-de-casos-de-malaria>



Radio Habana Cuba